

## SAINT-ÉGRÈVE

### L'atelier "pâte fimo" de la MJC a remporté un vif succès



→ Samedi, à la Maison Borel, avait lieu un atelier pâte fimo organisé par la MJC et animé par Pamela Salavert (notre photo). C'était une découverte pour 10 participants de 9 à 12 ans (dont 1 garçon) qui ont appris à travailler la matière : une pâte qui ressemble à de la pâte à modeler, malléable et qui se cuit au four. Le but de cet atelier créatif et ludique pour enfants était de préparer un cadeau surprise réalisé par leurs soins pour la fête des Mères.

«J'ai souhaité proposer une activité manuelle qui se différencie des autres activités et qui sort du dessin, de la peinture, du sport, et qui permet aussi de transmettre et partager un savoir-faire que les participants pourront eux-mêmes reproduire chez eux», expliquait Aurore Balint, la présidente de la MJC sur place. Il y avait beaucoup d'imagination et de précision autour des tables pour la confection de ces petits ouvrages qui seront très appréciés des mamans le jour venu : un cadeau inestimable puisque fait main et avec amour.